

Le président élu du Mexique propose aux États-Unis un plan intégral sur l'immigration



Mexico, 23 juillet (RHC)- Le président élu du Mexique, Andrés Manuel López Obrador, a proposé aux États-Unis un projet pour l'attention intégrale au problème migratoire.

Marcelo Ebrard, futur ministre des Affaires étrangères du Mexique, a fait savoir que le projet est contenu dans une lettre remise le 12 juillet dernier au secrétaire d'état nord-américain ,Mike Pompeo, lettre dont le destinataire était le président Donald Trump.

Andrés Manuel López Obrador a proposé que le Mexique, les États-Unis et les pays d'Amérique Centrale apportent des ressources, suivant les possibilités de chaque économie, pour financer le développement de la région, pour combattre la pauvreté et assurer le contrôle à la frontière.

La lettre souligne que la prolongation de l'incertitude sur le Traité de Libre Commerce de l'Amérique du Nord pourrait freiner les investissements , a moyen et à long terme; entraver la croissance économique de la nation latino-américaine et sa stratégie gouvernementale.

Andrés Manuel López Obrador a avancé aussi qu'il présentera deux projets de loi, l'un dirigé à créer un nouveau secrétariat, celui de la sécurité publique et un autre chargé d'éliminer les privilèges du gouvernement.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/167438-le-president-elu-du-mexique-propose-aux-etats-unis-un-plan-integral-sur-limmigration>



Radio Habana Cuba